

弊社代表取締役会長 高橋 伸昌 「横浜文化賞」受賞のお知らせ

この度、弊社代表取締役会長 高橋伸昌が『令和4年度横浜文化賞 社会貢献・スポーツ部門「まちづくり」』を受賞いたしましたことをごお知らせします。

代表の高橋は横浜中華街発展会協同組合の理事長として、横浜中華街と地域経済の発展への様々な取り組みの功績が認められて、この度の受賞となりました。

横浜中華街は、弊社創業の地であり、現在も中華街大通りにある中華街本店を中心に事業を営んでおり、横浜中華街発展会協同組合の組合員として、組合の様々な活動に積極的に参加してきました。

弊社は「事業を通じて社会に奉仕する」を社是としており、代表の高橋自らが率先して範を示してくれたものであり、会社としてもこれを励みとして、より一層社会貢献活動に取り組んで参りたいと思っております。

この度の受賞は多くの方々の長年のご支援・ご芳情の賜物であり、深く感謝申し上げます。これからも倍旧のご指導ご鞭撻を賜りますよう、謹んでお願い申し上げます。

株式会社江戸清

取締役社長 山下 裕大

●2022年11月2日（水）授賞式の様子（於：横浜みなとみらいホール）

弊社相談役高橋徳子、取締役高橋倫代とともに、出席して参りました。



● 横浜文化賞とは

横浜市の文化の向上及び発展に寄与することを目的とし、横浜市の芸術、学術、教育、社会福祉、医療、産業、スポーツ振興等の文化の発展に尽力し、その功績が顕著な方々に贈られる71年の歴史を誇る横浜市の最高顕彰。

● 受賞内容と受賞者紹介

令和4年度横浜文化賞 社会貢献・スポーツ部門「まちづくり」

高橋 伸昌 たかはし のぶまさ

【横浜文化賞 社会貢献・スポーツ部門】

横浜中華街発展会協同組合理事長

- 「横浜中華街の春節」の賑わいをみなとみらい21地区等にも広げる。
- 冬の観光閑散期に新たな観光コンテンツを創出。
- 中華街と市内経済の発展に尽力。



2022年9月14日

横浜市市長定例記者会見説明資料より

横浜の事業者として経済活動を行う傍ら、社業である江戸清の創業の地、横浜中華街では、街づくりの担い手として活動。2018年からは、約400店舗が加盟する「横浜中華街発展会」の理事長として横浜中華街と市内経済の発展に尽力。全国的に有名な「横浜中華街の春節」の賑わいをみなとみらい21地区などに展開、冬の観光閑散期に新たな観光コンテンツを創出し、市内経済活性化に挑戦している。

また、率先して新型コロナウイルス感染症からの復興に取り組み、周辺商店街や企業を含めたワクチン職域接種による地域ぐるみの感染予防や、再生エネルギー導入による地球環境への配慮など様々な社会貢献活動に取り組む。